

## ... Torrejón de Ardoz sigue perdiendo autónomos

Torrejón se coloca entre los tres municipios que pierde más autónomos. Junto a Coslada y Alcalá, todos ellos en el Valle de Henares, duplican la pérdida media de autónomos en la región, según detalló la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA-Madrid) basándose en datos del pasado mes. Toda la información en [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

# Cae el número de robos en comercios, pisos y vehículos

La delincuencia desciende un 7% en el primer trimestre de 2011

D.SANTOS | TORREJÓN

desiresantos@diariodealcala.es  
Twitter: @DesireSantos1



La delincuencia en Torrejón de Ardoz ha descendido en el primer trimestre del presente año en más de un 7%. Han bajado los robos en vehículos, comercios y viviendas, entre otros. Así lo confirmó el pasado martes la delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes, tras asistir a la Junta de Seguridad Local en el Ayuntamiento de la localidad.

La delegada del Gobierno ha evaluado de manera "muy positiva" la cooperación existente entre los distintos cuerpos encargados de velar por la seguridad de "un gran municipio como Torrejón", y ha colocado la efectividad de los agentes destinados en la localidad en más de un 40%.

Entre los delitos que han descendido de manera más significativa, destacan la sustracción en interior de vehículos (-48,26%), robos en locales (-31,91 %) y los robos en viviendas (-21,05%). En lo que se refiere a las faltas, las relacionadas con daños han disminuido en un 66,94 %.

En el otro lado de la balanza, Cifuentes apunta a que han aumentado los delitos relacionados con violencia de género. La delegada ha justificado estos datos al alza al aumento de las denuncias gracias a "la colaboración



La delegada del Gobierno en Madrid junto al alcalde tras la junta local

ciudadana o la actuación de la Policía de oficio", dijo.

Por su parte, el alcalde torrejoneño, Pedro Rollán, ha asegurado que los buenos datos registrados en el primer trimestre del año vienen a mejorar los ya descendentes durante 2010 lo que les invita "a continuar trabajando" en la colaboración entre Policía Local y Nacional. A este descenso ha contribuido "las importantes medidas en materia de seguridad que ha llevado a cabo este Gobierno local como el sistema de detección de matriculas de vehículos robados o sospechosos; los Puntos de Encuentro o la utilización de dispositivos Blackberry para ser

usados por mujeres que habían sufrido violencia de género y contaban con una orden de alejamiento de su agresor. Todos estos sistemas tecnológicos en seguridad son pioneros en nuestro país".

También el alcalde ha destacado "la incorporación de 100 nuevos agentes a la plantilla de la Policía Local en los últimos 4 años, la construcción y puesta en marcha del Centro de Seguridad - Jefatura Policía Local en el centro, y la creación del Grupo Canino para la detección de estupefacientes".

¿Quiere saber más? Siga leyendo y opine sobre la noticia... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

## REUNIÓN

## Pedro Rollán se queja a Medio Ambiente del ruido de Barajas

El alcalde de Torrejón de Ardoz, Pedro Rollán, ha mantenido una reunión con la nueva directora general de Calidad y Evaluación Ambiental y Medio Natural del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Guillermina Yanguas, para expresarle las reclamaciones de la ciudad ante la afección acústica y ambiental que sufre el municipio a causa del sobrevuelo de las aeronaves que operan en el aeropuerto de Barajas.

Pedro Rollán ha explicado a los nuevos responsables del Ministerio de Medio Ambiente del Gobierno de España, el malestar de Torrejón por no formar parte de la CSAM (Comisión de Seguimiento Ambiental de las actuaciones de Ampliación del Sistema Aeroportuario de Madrid) a pesar de ser unos de los municipios más afectados por Barajas tanto en la calidad del aire como en la contaminación acústica.

**RED DE SENSORES.** Además, el regidor indicó las principales exigencias del municipio en esta materia que consisten en evitar el paso de los aviones de Barajas y hasta ese momento cesar los vuelos nocturnos y limitar el horario diurno, instalar una red de sensores acústicos para medir el ruido, aislar acústicamente todas las viviendas afectadas y compensar a la ciudad de Torrejón de Ardoz por las molestias y peligros sufridos con 30 millones de euros y 12 millones más por cada año que continúe esta afección acústica.

Rollán también ha solicitado reunirse con el nuevo equipo de trabajo del Ministerio de Fomento al que planteará las reclamaciones que son de su competencia. "He expresado a la nueva directora general de Calidad y Evaluación Ambiental el malestar de Torrejón por no formar parte de la CSAM (Comisión de Seguimiento Ambiental de las actuaciones de Ampliación del Sistema Aeroportuario de Madrid) a pesar de ser unos de los municipios más afectados por Barajas tanto en la calidad del aire como en la contaminación acústica", explicó el alcalde.

## Nacionales en el antiguo edificio de seguridad

Pedro Rollán aprovechó la visita de la delegada del Gobierno en Madrid a Torrejón para solicitar la construcción por parte del Ministerio del Interior de la nueva Comisaría de Policía Nacional en la parcela cedida a tal efecto por el Ayuntamiento en enero de 2008 así como la incorporación de más agentes y medios técnicos a la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía en la localidad.

Mientras llegan, en este sentido,

el primer edil anunció, "como medida temporal", la cesión a la Policía Nacional de parte de las antiguas instalaciones de Policía Local situadas en el polígono Las Monjas.

Tal y como explica Rollán, será, concretamente, la segunda de las plantas del edificio municipal, un total de 800 metros cuadrados que ahora podrán usar los agentes del Ministerio del Interior. "La cesión será una medida transitoria y de carácter temporal para los próxi-

mos 3 años, es decir, lo que dure la legislatura", aseguró Rollán, que afirma que, de momento, se mantiene en pausa la creación de la segunda comisaría.

Asimismo, en cuanto a la incorporación de nuevos agentes, la delegada del Gobierno afirmó que, debido a la situación de "crisis" no se reforzarán los efectivos en la localidad. Algo que se suplirá "continuando con la excelente colaboración" entre cuerpos de seguridad.